

GM INVIERTE 1,000 MDD PARA PRODUCIR AUTOS ELÉCTRICOS EN RAMOS ARIZPE

Este día, General Motors (GM) anunció que canalizará una inversión de 1,000 millones de dólares (mdd) para su complejo de manufactura en Ramos Arizpe, Coahuila. El objeto es la apertura de una nueva planta de pintura, pero también para preparar el complejo para la expansión Plantas de Ensamble y de Sistemas Globales de Propulsión (GPS, por sus siglas en inglés). De esta manera, la firma estará en posibilidades de producir en ese complejo de Ramos Arizpe vehículos eléctricos, siendo el quinto en Norteamérica para sumarse a Spring Hill, Tennessee; Factory Zero, en Detroit-HamTramck, Michigan; Orion, también en Michigan y CAMI en Ontario, Canadá. General Motors Ramos Arizpe ha comenzado los trabajos de construcción de sus nuevas instalaciones dentro del Complejo, en donde se producirán vehículos eléctricos de marcas de GM a partir de 2023. "Asimismo, serán producidos baterías y componentes eléctricos, iniciando durante el segundo semestre de 2021 con la manufactura de "Drive Units", el sistema de propulsión que impulsa a los vehículos eléctricos", se lee en el comunicado compartido.



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

VENTAS AL MENUDEO DE VEHÍCULOS PESADOS MUESTRAN UN LIGERO AVANCE EN ABRIL

Pese al lento proceso de recuperación derivado de los efectos de la pandemia de COVID-19, la venta al menudeo de vehículos comerciales pesados durante abril de 2021 fue de dos mil 553 unidades, lo que representó un avance de 133.79% respecto de abril de 2020. Así lo compartieron en conferencia de prensa virtual, Guillermo Rosales Zárate, director general adjunto de la AMDA y Miguel Elizalde, presidente de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT). De acuerdo con el Registro Administrativo de la Industria Automotriz de Vehículos Pesados publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), de las 14 marcas que reportaron resultados, la mayoría logró un comportamiento positivo durante abril con excepción de dos firmas que registraron una disminución en sus ventas: Man Truck and Bus México (50.0%) y Volvo Trucks (45.5%).



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

ACURA TLX TYPE S 2021 LISTO PARA DEBUTAR

El totalmente nuevo y muy esperado TLX Type S 2021 hará su debut en público como el auto de seguridad oficial del Acura Sports Car Challenge presentado por TLX Type S del 14 al 16 de mayo, en el legendario circuito Mid-Ohio en Lexington, Ohio. Con un color exclusivo, Tiger Eye Pearl, el TLX Type S turboalimentado liderará hacia la bandera verde para la carrera del Campeonato IMSA WeatherTech SportsCar.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

SUBARU PRESENTA SU NUEVO SUV TOTALMENTE ELÉCTRICO «SOLTERRA»

«SOLTERRA» es el SUV de clase C del segmento C totalmente nuevo y totalmente eléctrico de Subaru y será el primer vehículo Subaru en construirse con la plataforma global e-Subaru dedicada al vehículo eléctrico de batería (BEV). La plataforma e-Subaru Global, ha sido desarrollada conjuntamente por Subaru y Toyota.



DETECTAN EN GUANAJUATO A 87 ADULTOS MAYORES CON COVID; YA ESTABAN VACUNADOS

La Secretaría de Salud de Guanajuato (SSG) detectó a 87 adultos mayores que dieron positivo a Covid-19 después de haber recibido la vacuna contra ese virus. La mayoría de los casos se identificaron en personas de 60 a 69 años de edad en las ciudades de León, Irapuato y Celaya, que son las que tienen mayor densidad poblacional en la entidad, informó el director de Salud Pública de la SSG, Pablo Sánchez Gastelum.



VACUNAS CONTRA COVID-19: POR QUÉ TE PUEDES CONTAGIAR, AUNQUE YA ESTÉS INOCULADO

La vacunación, al igual que el contagio, inmuniza a la persona afectada, que, generalmente, no sufrirá síntomas o estos serán leves en futuras reinfecciones. Pero eso no significa que el virus desaparezca. Incluso puede volver a contagiarse. Un reciente estudio realizado en centros de mayores en Chicago demostró que un 4,2%, entre trabajadores y pacientes, se contagiaron por SARS-CoV-2 en un periodo de cuatro meses (diciembre 2020-marzo 2021). De las personas infectadas, la mayoría no habían sido vacunadas. Pero un 6% de las infecciones se habían dado en personas totalmente vacunadas y un 23% en las que habían recibido una sola dosis.

REZAGO EN INDEMNIZACIONES POR COVID-19 ALCANZA 18%: AMIS

A un año de que se comenzaron a reportar los casos de COVID-19 entre la población asegurada por servicios privados en México, la factura alcanza 15 mil 630.2 millones de pesos, pero de ese monto una quinta parte no ha sido indemnizado a las familias. La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) reportó que, al corte del 10 de mayo, la pandemia había dejado a la industria obligaciones con los usuarios de seguros de gastos médicos por 15 mil 630.2 millones de pesos, de los cuales, hasta esa fecha, se habían indemnizado 82 por ciento. La tendencia en el monto de indemnizaciones implica que todavía hay 2 mil 813.4 millones de pesos —equivalentes a 18 por ciento del monto acumulado en gastos médicos— que no se han reintegrado a los usuarios de seguros.



MÉXICO, CERCA DE LLEGAR A LAS 220 MIL MUERTES POR COVID-19

México acumuló, al corte de este 13 de mayo, un total de 219 mil 901 muertes por COVID-19, según informaron autoridades de la Secretaría de Salud. Es decir, en las últimas 24 horas, el país registró 311 decesos por coronavirus. Sobre los casos positivos por coronavirus, México suma 2 millones 375 mil 115, es decir, 3 mil 632 más que el miércoles.

RECOMENDACIÓN

Aún con la dosis completa de la vacuna, puedes infectarte con COVID-19 y contagiar a aquellos que aún no la han recibido. No te confíes, no bajes la guardia y continúa con el uso del cubrebocas y la sana distancia.

